
 

少し緊張ぎみの小粥会長 

94名中56名59.57% 

前々回修正出席率 71.28% 

浜松中ＲＣ佐藤会長挨拶 

先週の日曜日、革命的なひっくり

返りがありました。この国の重大な

歴史的出来事に立ち会ったという事

です。この先の政治が良くなること

を祈りましょう。本日はガバナー公

式訪問です。ガバナーは大変気さく

な方です。ガバナー自身もお忘れか

と思いますが、去る 7 月の会員増強

セミナーの時のことです。昼休みに

11 月の地区大会の宿をどうするか、

同行の山下委員長と話をしていまし

た。そこへ折よく姿を見せたガバナ

ーを山下委員長が直ぐに引き留め、

ホテルを訪ねました。ガバナーのお

返事は石和温泉に「かげつ」という

ところがあるという事でした。その

日のうちに行ってみると、大変立派

なホテルで、若女将もとてもきれい

な方でした。残念なことにその時は

予約が一杯で地区大会の日は取れな

かったのですが、そこの専務さんも

ロータリアンであることから、後日

OK のお返事を頂くことができまし

た。         上に続く⇒ 

第316回例会 9月4日(金)PM19:30～20:30 グランドホテル浜松２Ｆ・鳳中の間

■司会:上村計介(浜松中ＲＣ) ■点鐘:佐藤芳一(浜松中ＲＣ会長) 

■ロータリーソング:奉仕の理想 

浜松中 RC の皆様に、会長としてお逢いするのは２回

目です。会長として３ヶ月経ち体重が１ｋｇ減り、あと

残る８ヶ月の任期で目標は５ｋｇ減です。ガバナー公式

訪問という事で先程、役員の方々とクラブ協議会を行い

ました。飯田ガバナーは非常に優しい方と感じられまし

た。我がクラブは８年目になりましたが、未だ未だご指

導を頂く事ばかりです。今後も宜しくお願い致します。

1．第 318 回例会；９/１２(土）AM７：00～８：00
馬込川の西側隣接地にて清掃奉仕を行います 

2．第 322 回例会；１０/１６(金）～１７(土）  
一泊例会（創立記念と入会式を同時に行います）

  場所は、舘山寺『ホテル ウエルシーズン浜名湖』

 

スマイル報告 

小粥勝好&山尾秀則；飯田祥雄ガ

バナー、幡野美好地区副幹事、穴

水春男第７分区ガバナー補佐の皆

様、本日は遠路お出掛け頂き有り

難うございます。また、浜松中ＲＣと

の合同例会です。私達パワー浜松

ＲＣもスポンサー・浜松中ＲＣ同様

に頑張って活動をしていきますの

で今後もご指導の程よろしくお願

い致します。 

⇒ 今回は部屋に限りがあります

ので、パワーさんはお誘いできま

せん。すみません。 
今日もガバナーとお話をしました

が、非常に色々なアイディアのあ

る方です。後ほどのお話を楽しみ

にしております。 



浜松中ロータリークラブとパワー浜松ロータリークラブの皆様 こんばんは！ 

浜松中ロータリークラブは第２３期の佐藤芳一会長を中心に男性５４人、女性３人平均年齢５７.８才の平均的規模のクラ

ブで最高齢が７２才、最も若い人が３６才、年齢構成は７０才代５人、６０才代３４人、５０才代１６人、４０才代と３０才

代が各１人で平均年齢が示すとおり、若いクラブだと思いましたが、「活動計画の指標」に２つのクラブを生み出したための

影響があると書いてありましたので調べてみました。チャーターメンバー１５人、在籍１５年以上が１５人、６年～１５年が

１８人、５年未満が９人で、新人が少ないこと逆に５０才未満が２人である事に気付きます。又、女性会員の在籍年数が６年

以下であるためか、クラブ役員理事計１４人の中に女性がおられない事、又、女性会員３人が全員クラブ会報委員会の所属で

ある事も意外に感じられました 佐藤芳一会長の「ロータリーの原点に戻り仲間どうしの助け合いを進めよう」の言葉に励ま

されて、少し増張を考えて下されば改善されると思います。パワー浜松ロータリークラブは第８期の小粥勝好会長を中心とし

た男性８２人、女性７人の平均年齢５２.２才という、若く大きなクラブです。年齢構成は所属委員会暦年表を見ると最高齢

７４才、最も若い人３２才で、７０才代４人、６０才代１４人、５０才代４４人、４０才代２３人、３０才代が６人でした。

この調子でゆるやかな増強を続けてゆくことができれば良いと思います。女性の運営参加の状況は、役員理事１２人中１人、

理事６人中 0、副委員長５人中２人、部会長１５人中 0 で、もう少し多くても宜しいのではとの感想をえました。 女性会員

の数も、少し増強するとクラブの運営に参加する人を増やすことが出来るのではないかと思います。クラブとしての増強計画

で、今年度末までに会員数を９４名に増強したいと書いていますので、女性会員を含む円満な増強を心掛けて下さい。両クラ

ブ共、立派にロータリークラブの活動を展開して居られるので「困った事があるから改善をして下さい。」の意味ではなく、

社会教育の場としてのロータリークラブの基本的必要条件である、会員増強を話題にさせて頂きます。まず若い人に注目しよ

うとする場合、青年会議所や商工会議所青年部の卒業者に着目するのが普通ですが、その一つとして地域の小中学校の役員を

された方々に着目して、引き続き社会活動の場としてロータリークラブを提案なさっては如何か、と言うことがあります。子

供さんの卒業とともにＰＴＡも卒業になる訳ですが、男女混成の社会活動の経験者ですから可能性の非常に高い若い人材だと

思います。次に女性会員の増強について提案です。７月２６日の甲府での会員増強維持やセミナーでも女性会員から単に数合

わせのための増強は歓迎できないとの発言がありました。それで、各クラブを訪問する時、女性がクラブの経営にどの様に参

加しているかを注目しております。参考までに私の所属する「甲府シティーロータリークラブ」の話を聞いて頂きたいと思い

ます。私達のクラブは１８年前に甲府市に現存する５つのクラブの有志達が、夜間例会と女性会員受け入れを特色とする新し

いロータリークラブを創立する目的でスタートしました。最初から７人の女性会員を確保しました。その後若干の増減はあり

ましたが、現在も女性会員の数は７人です。女性の会長経験者は３人、幹事経験者が１人、幹事エレクトが１人で、皆さん活

発に活動しております。又、一昨日訪問した三島ロータリークラブは、渡辺脩助ＰＧの居る名門クラブですが、７人の女性会

員が２人の理事委員長、会計、副幹事として活躍していました。初めて女性会員を受け入れる時には２～３人一挙に入会して

もらうと定着率が高いこと、女性会員が紹介した女性会員の定着率も高いことを申し添えておきます。これは若い年齢の人達

にも言えることの様です。 釈迦に説法ですが私達ロータリアンにとって会員増強は私達ロータリアンの大切な奉仕活動であ

る事を確認しておきたいと思います。先輩のお言葉の中に「ロータリークラブは世評の良い社会人で立派に職業活動を行って

いる人達の集まりだから、入会するとことによって、自分もその人達の仲間に入ることが出来る。ロータリークラブに入会す

ることは宝の山に入ることなのだ」と言う平易な言葉ながら強く胸を打つものがあります。私はこの宝の山と言う言葉に大変

意味深いものを感じています。 

ガバナー公式訪問-1 



 

ロータリークラブに入れば沢山の宝がある、転がっている、しかしそれに気づいて、又勤めてこれを拾わなければ我がもの

にはならないのです。 

だからロータリーの中で良き先輩に出会い、良き友を得ることが必要なのだと言外に教えてくれていると思います。今ＲＩや

財団は盛んに拡大や増強を求めています。このことが集めることが出来る資金の大きさに関係するので、不況下で会社の安定、

補強に苦労している私達は若干の違和感を持つことがあるかもしれません。 

しかし私達の増強活動にはロータリアンとしての基本的な理念である職業奉仕を実践するという意味があることを再確認し

たいと思います。私達にはこれが第一のテーマなのです。 

ＲＩはポリオプラス、水問題、保健と飢餓救済、識字率向上という奉仕活動としての評価が高いのですが、大きな資金の必要

な長期計画に取り組んでいますから、増強はＲＩにとって大変重要なテーマである事は理解したいと思います。 

しかし私達ロータリアンにとってそれは第二義の効果である、と整理して職業奉仕を推進しましょう。  
私達ロータリアンは職業人として強い倫理意識を持ち、高い道徳律を守りながら自分の商業に精励して、自分と家族、並びに

部下達、仲間達の生活を安定させ、職場を発展させると言う基本的な義務を達成させなければなりません。その上で更に加え

ることが出来た職業の成果をもって、近隣など縁の繋がる人達にも幸せを分かつという奉仕の心を忘れない良き社会人である

ことを求められています。現在のように厳しい社会状況の下では、私達は努めてこれを語り実行することが重要です。 

このことによって、私達は達成感、充実感を高めることが出来ますし、共に行動する友人としての連帯感を持つことが出来ま

す。そして周囲から高い信頼と尊敬を得ることもできます。このことは私達を幸福にしてくれますし、更に意欲的にしてくれ

ます。 

その上で１１月７日・８日の土曜・日曜日に甲府市で開催する地区大会において皆様と再びお会い出来ることを楽しみにして

おります。皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたします。 

有難うございました。 

 

ガバナー公式訪問-2 

静岡第 7 分区ガバナー補佐 

穴 水 春 男 様 

RI 第 2620 地区 ガバナー 

飯 田 祥 雄 様 
浜松中 RC 会長 

佐 藤 芳 一 様 


